

FDP Hochtaunus

»NICHT VON ANGST LEITEN LASSEN« – WIE DIE HOCHTAUNUS-BUNDESTAGSABGEORDNETE KATJA ADLER MIT DEM UKRAINE-KRIEG UMGEHT

24.05.2022

"Katja Adler sitzt seit der vergangenen Bundestagswahl für den Wahlkreis 176 - Hochtaunus im deutschen Parlament. Die 47-jährige FDP-Abgeordnete aus Oberursel ist Teil der regierenden Ampelkoalition - und hatte sich, wie ihre Kolleginnen und Kollegen, nach dem Abflauen der Coronavirus-Pandemie sicher einiges vorgenommen. Doch dann kam der Krieg in der Ukraine - und mit ihm Politik im Krisenzustand. Im Interview spricht die zweifache Mutter darüber, wie es sich anfühlt, in Kriegszeiten Entscheidungen treffen zu müssen, welche Rolle Angst dabei spielt, und wie sie sich im politischen Berlin eingelebt hat."

Zum Artikel im Usinger-Anzeiger vom 24.05.2022:

<https://www.usinger-anzeiger.de/lokales/nicht-von-angst-leiten-lassen-wie-die-hochtaunus-bundestagsabgeordnete-katja-adler-mit-dem-ukraine-krieg-umgeht-91561978.html>